



L'année 2013 est celle de l'émergence des robots de tonte !

L'année 2013 est celle de l'émergence des robots de tonte ! En France déjà une cinquantaine de robots sont disponibles sur le marché. Mais les jardiniers Français sont –ils disposés à utiliser ce type de tondeuse ?

Si certainement de nombreux jardiniers seraient prêts à renoncer à leur tâche respective, encore faut-il qu'ils puissent avoir confiance et se satisfaire de cette nouvelle gamme de produit hautement technologique.

Un pari que ce sont lancés les constructeurs pour faire émerger cette année une nouvelle génération de tondeuses robots.

Offrir aux utilisateurs des machines fiables et un SAV performant est la clé du succès, selon Gilles Olleris, responsable communication de **Sthil-Viking**, une des sociétés spécialisées en matériel d'entretien pour gazon.

La société **Robopolis**, spécialisée dans la robotique, mise sur les jeunes générations qui veulent s'astreindre de certaines tâches que peuvent exécuter les robots, et qui sont familières des nouvelles technologies. Elle souhaite aussi rendre accessible ses robots tondeuses en affichant un prix public sous la barre des 1000 euros.

On note aussi la récente commercialisation du robot Miimo de **Honda**, présenté lors du Salon Vert de septembre 2012. Deux modèles sont déjà disponibles pour 2499€ TTC (HMR 300) et 2849€ TTC (HMR 500). Honda propose aux utilisateurs un panel de services d'accompagnement et de maintenance : sauvegarde des paramètres d'installation, assistance téléphonique, collecte de la machine en fin de saison, réinstallation de la machine au printemps et de nombreuses options de contrôle et de test.

La marque japonaise compte sur sa notoriété et sur la cohérence de son offre pour écouler 500 Miimo cette année.

Sources : Réseaux- Mars 2013